



PRINCIPALES INDICADORES. ABRIL 2019



Buen Balance del primer trimestre 2019

El primer trimestre de 2019 ha arrojado unas cifras positivas para el MAB.

- El índice **Ibex MAB 15** sube un 16,6% en el periodo, con 11 de los 15 componentes en positivo.
- El **volumen de contratación** dobla en títulos y efectivo las cifras del mismo periodo del año anterior.
- Durante los tres primeros meses se han incorporado 5 compañías y se han obtenido más de 306 millones de euros de financiación mediante ampliaciones de capital.

Estos datos reafirman la buena dinámica del MAB, que se consolida como una alternativa de financiación para las empresas.



Éxito del Biotech Investor's Day, celebrado en Barcelona

El pasado 20 de marzo tuvo lugar en la Bolsa de Barcelona un foro de inversores organizado por BME y con la colaboración de la Asociación Española de Bioempresas (ASEBIO). Este foro se focalizó en empresas que operan en el sector healthcare / biotech. El evento contó con la asistencia de 5 compañías del MAB (AB-Biotics, ADL Bionatur, Atrys Health, MedcomTech, Pangaea Oncology), 3 de la Bolsa (Oryzon Genomics, PharmaMar, Laboratorio Reig Jofre) y un total de 15 inversores, que celebraron 41 reuniones one to one.



El Entorno Pre Mercado se presenta en el "Startup Olé" 2019

Los pasados días 26, 27 y 28 de marzo tuvo lugar en Salamanca el Startup Olé, uno de los principales eventos de emprendimiento tecnológico a nivel europeo, al que acudieron más de 850 startups y PYMEs innovadoras y más de 250 corporaciones e inversores. Jesús González, Director Gerente del MAB y Álvaro Castro, Director de Mercados del MAB, participaron en varias de las ponencias explicando la iniciativa del Entorno Pre Mercado, que ofrece un programa de formación y networking a startups y pymes que aspiran a financiarse a través de los mercados de valores. [VER +](#)



Las SOCIMIS se reivindican como alternativa para el pequeño inversor

Las SOCIMIS españolas listadas en el MAB repartieron más de 240 millones de euros entre sus accionistas a cuenta de los resultados de 2017. En lo que se refiere a la rentabilidad por dividendo, ésta se sitúa en un rango entre un mínimo de 0,26% y un máximo 12,52% con una media del 3,28%. [VER +](#)



Empresas del MAB en el III encuentro "Iberian Value"

Cerca de una veintena de reconocidas gestoras nacionales e internacionales y firmas que abanderan la gestión de autor, ha expuesto durante una jornada una idea de inversión de su cartera. Como novedad, este año se presentaron value cases de empresas en crecimiento que cotizan en el MAB, como los de Gigas Hosting, Atrys Health, Lleida.net y Vitruvio SOCIMI. [VER +](#)

Análisis de empresas MAB

Análisis	Analista	Fecha	Enlace
"Quantitative analysis" de empresas del MAB	Morningstar	04/2019	Ver análisis

CALENDARIO

24 Foro de inversión KEIRETSU Forum – Palacio de la Bolsa de Madrid
/ABR

6 Desayuno informativo organizado por Baker Tilly España: "Novedades legislativas para empresas cotizadas"
/MAY

8 44º Foro Capital PYMES – Bolsa de Barcelona
/MAY

13 Financiación ICO para las empresas cotizadas y otras alternativas de inversión
/MAY

28 FOROMEDCAP y 9º ENCUENTRO MAB
/MAY

18 SPRING EUROPEAN MIDCAP EVENT PARIS.
/JUN



© Copyright 2019 BME.

Le informamos de que sus datos de contacto están incorporados en nuestros sistemas y son tratados conforme a nuestra [política de privacidad](#).

Mantenemos sus datos únicamente con el fin de enviarle la información que consideramos puede ser de su interés y relacionada con nuestra actividad profesional. Sus datos de contacto serán utilizados exclusivamente para nuestros fines internos sin que sean objeto de cesión a terceros.

Si no desea recibir nuestras comunicaciones por favor envíenos un correo a infomab@grupobme.es para informarnos de ello.

Podrá ejercitar en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación al tratamiento, portabilidad y oposición mediante escrito dirigido al Delegado de Protección de Datos Grupo BME, Plaza de la Lealtad, 1, 28014 Madrid o a través del correo electrónico protecciondedatos@grupobme.es.

Para cualquier reclamación se puede dirigir a la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).